

TAMBAHAN INFORMASI ATAS KETERBUKAAN INFORMASI KEPADA PEMEGANG SAHAM PT DUTA INTIDAYA TBK ("PERSEROAN") SEHUBUNGAN DENGAN RENCANA PENINGKATAN MODAL DENGAN MEMBERIKAN HAK MEMESAN EFEK TERLEBIH DAHULU

Sehubungan dengan rencana Perseroan untuk melakukan penambahan modalnya dengan memberikan hak memesan efek terlebih dahulu kepada para pemegang saham Perseroan ("PMHMETD") sesuai dengan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 32/POJK/04/2015 tanggal 22 Desember 2015 tentang Penambahan Modal Perusahaan Terbuka Dengan Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu, Perseroan telah mengumumkan keterbukaan informasi sehubungan dengan PMHMETD dalam surat kabar Harian Ekonomi Neraca pada hari Selasa, 8 Agustus 2017. Perseroan dengan ini menyampaikan tambahan informasi atas pengumuman tersebut.

Selain informasi yang tercantum dalam tambahan informasi ini, seluruh informasi yang tercantum dalam pengumuman terdahulu tidak berubah dan tetap berlaku.

INFORMASI TENTANG PMHMETD

D. Analisis Mengenai Pengaruh Penambahan Modal terhadap Kondisi Keuangan dan Pemegang Saham Perseroan

Pengaruh terhadap Kondisi Keuangan Perseroan

Perseroan berencana untuk menggunakan dana yang diperoleh dari PMHMETD ini, setelah dikurangi biaya-biaya dan ongkos penerbitan saham untuk modal kerja dan belanja modal dalam rangka melanjutkan ekspansi usaha Perseroan.

Perseroan juga percaya bahwa rencana PMHMETD ini akan mempengaruhi kondisi keuangan Perseroan secara positif, yaitu antara lain untuk memperbaiki struktur modal Perseroan, dengan meningkatkan ekuitas dan kas Perseroan. Penambahan kas hasil PMHMETD akan digunakan untuk meningkatkan kapasitas modal kerja dalam bentuk persediaan dan piutang usaha, dan peningkatan aset tetap Perseroan dalam bentuk prasarana, peralatan dan perabot kantor dan toko.

Pengaruh terhadap Pemegang Saham Perseroan

Kepemilikan saham para pemegang saham Perseroan yang tidak melaksanakan haknya untuk mengambil bagian saham baru dalam PMHMETD dapat terkena dilusi sebanyak-banyaknya sebesar 14,17% (empat belas koma satu tujuh persen).

G. Informasi Penyetoran Saham

Penyetoran Saham dalam pelaksanaan PMHMETD ini akan dilakukan seluruhnya dalam bentuk tunai.

Jakarta, 13 September 2017.

PT Duta Intidaya Tbk

Direksi